

FLASH INFOS

15 décembre 2014

Elections professionnelles

La CGC- Centrale enregistre une **progression sensible de son audience.**

S'agissant du « périmètre CTM » en administration centrale, son audience passe de 2,70 % en 2007 et 4,70% en 2011 à **5,46 % en 2014.**

S'agissant de l'élection au Comité technique d'administration centrale (CTAC), la CGC-Centrale atteint le score de **6,56 %**, ce qui ne lui permet pas cependant d'obtenir un siège.

Quant aux listes présentées en CAP et CCP, toutes ont permis d'obtenir un ou plusieurs sièges.

A la CAP des administrateurs civils, la liste présentée avec l'USAC-CGC obtient deux sièges : sont élus Lionel PLOQUIN (suppléant Henry OSMONT D'AMILLY) et Charlotte GALLAND (suppléant Ludovic ABIVEN).

A la CAP des attachés d'administration, la liste CGC-FO obtient un siège : est élu Claude MARQUE (suppléant Jean-Michel BIRAULT).

A la CCP des agents contractuels, la liste CGC-FO obtient un siège : est élu Jean-Emmanuel ROUGIER (suppléante Sylvie PASCOT).

Par ailleurs, le représentant de la CGC-Centrale à l'Institut Mines-Télécom, Thibault De SWARTE, est élu membre titulaire au comité technique de l'Institut.

Enfin, l'audience de la Fédération des Fonctions publique CFE-CGC progresse tous ministères confondus, ce qui lui permet de conserver son siège au Conseil supérieur de la fonction publique de l'Etat.